
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia ao departamento competente, solicitando informar 

se existe estudos para implantação de um Hospital Público Veterinário em nossa cidade.

Senhor Presidente:

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, ao Executivo Municipal, com cópia ao departamento

competente,  solicitando informar se existe estudos para implantação de um Hospital  Público

Veterinário em nossa cidade.

Considerando se tratar de uma solicitação constante dos munícipes.

Considerando  o  número  de  animais  abandonados  em  nossa  cidade  por  falta  de  condições

financeiras para cuidados, pois em clinicas particulares o custo é muito alto.

Considerando que com a implantação de um Hospital Veterinário Público, diminuiria os casos de

abandono animal, pois os municipes de nossa cidade teriam um suporte médico veterinário para

seus bichinhos de estimação.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 20 de abril de 2023.

JOSÉ CARLOS GOMES - CAL
Vereador - PREP 
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